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本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．食　事　の　時　間
３．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
４．四つのテストの唱和
５．会　長　の　時　間
６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報 　告
８．今月のセレモニー
９．会　 員　 卓　 話
　　正　岡　文　郁　君
10． 点　　　　　　　鐘

第 896 回の記録　　　　　　平成 17 年 8 月 31 日

★　会長の時間　　　　　　会長　岩切正司　君

ポリオ制圧へ一斉接種開始

インドネシア

　ＷＨＯが２０００年の京都会議でアジア太平洋地

域での根絶宣言したポリオがインドネシアで再流行

したことを受け、制圧を目指して全国で子供２４０

０万人を対象にした一斎予防接種が３０日はじまっ

た。これまで一部で実施した接種では、安全性への

疑問や宗教上の理由から子供に受けさせない親が多

く、政府とＷＨＯはイスラム指導者や人気俳優、歌

手に協力を求め、テレビ広告などでキャンペーンを

展開している。

★　幹事報告　　　　　　　　　　柳田光寛　君

　８月31日は、月末のお忙しい時間にクラブ協議会

への参加・ご協力有難うございました。９月14日は

ガバナー公式訪問となっております。

公式訪問スケジュール

会長・副会長・幹事・会長エレクト懇談会

　　11：00 ～ 12：15

例会

　　12：30 ～ 13：30

記念写真

　　13：30 ～ 13.：45

クラブフォーラム

　　13：45 ～ 15：15

１．例会変更通知

　　当クラブ、他クラブ無し

２． ＲＩ第2730地区財団セミナー開催の案内が来て

　　います。

　　日　時：平成 17 年 9 月 25 日　

　　　　　　ＰＭ1：30 ～ 16：00（受付 1：00 より）

　　場　所：宮崎市民プラザ 4Ｆ「ギャラリー」

　　　　　　（℡24－1008）

　　出席者：クラブ会長・幹事・財団委員長その他

　　　　　　財団に興味をお持ちの方。

３．  「点描　米山梅吉　日本のロータリークラブと

　　　信託業の創始者」という

　　冊子の案内が届いています。興味のある方は幹

　　事まで、＠890 円です。

国際ロータリー第２７３０地区 2005.7 ～ 2006.6

2005-2006 年度ＲＩテーマ

超我の奉仕



★　ガバナー補佐　　　　　　原田實太郎　君

　来る９月１４日の公式訪問のフォーラムでは、
クラブ奉仕委員長、出席委員長、広報委員長、
が主になって具体的な今後の活動内容を話して
頂きたい。
今までの成功例や失敗例をふんだんに出して頂
いても結構です。宜しくお願い致します。
　それでは、今日のクラブ協議会を始めます。
会長の時間は、務めてロータリーの勉強の話題
を多くして頂きたい。親睦委員会は、全会員が
出席、参加できるような企画をして欲しい。
出席委員会は、最低 80％の出席率を保持できる
ように出席を促して欲しい。無欠席者表彰など
をしたりして無欠席者のメリットなどを強調する。
会員増強については、新しい会員が増えるとク
ラブの活性化につながる、是非努力して欲しい。
広報委員会はクラブが、おおいに地域の祭りや
イベントに参加出来るようして頂きたい。日本
のＲＣはあまり地域の人に知られていない。世
界でも特に米国では地域の人に良く知られてい
るが、それはチャリティーゴルフコンペや、バ
ラの花をＲＣが販売したりする企画を定期的に
地域の人と一緒に行うことでロータリーを知っ
て頂けているようです。情報委員会は、ロータ
リーの友が素晴らしい情報源なので、例会の時
にロータリーの友から抜粋してそれを読んで頂
くと良いでしょう。今年度は四代奉仕にすべて
ＲＩ会長賞の対象になっているので挑戦して頂
きたい。新世代委員会はローターアクトの設立
に尽力して頂きたい。佐土原高校が良い候補で
はないでしょうか。国際奉仕はＲＩプログラム
へ積極的に挑戦して頂きたい。後進国では日本
円で30万円位もあれば学校が一つ建つそうです。
また紙や筆記用具が無くて子供たちは土の上に
木の枝などで書いて勉強しているそうです。皆
さんのちょっとした気持ちが多くの救いを生み
出すことになります。
　米山奨学委員会、会員一人当たり年間10.000円
の寄付が目標になっていますが、財団と比べる
と少ない額です。しかし最近では会員の複雑な
心境もあってか実績が余りよくないようです。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 893 回　平成 17 年 8 月 10 日
会 員 数　　　27 名　　　　　　欠 席 者 数　　 10 名
出席者数　　　17 名　　　　　　メークアップ　　　2名
出 席 率　　　63 ％　　　　　　修正出席率　 　70 ％

　例会時に米山ランチの日をこしらえているク
ラブもあるようです。 ＳＡＡについては、新会
員にＡＳＳを勤めて頂くクラブもあるようで、
新会員には何か役を勤めていただいて早くロー
タリーを知って頂くようにしたいものです。

総括として、
◎会員増強に力を入れて頂きたい。
◎各委員会の活性化。
　ロータリーの活動をプロ野球に例えると、良
い選手が素晴らしいプレーをしないと良い結果
が出ません。
　ロータリーも同じように、各会員さんがそれ
ぞれ魅力ある活動をすることがクラブの活性化
に繋がると思います。
　また、例会時にロータリーの綱領を読むクラ
ブもあります。ちょっとした工夫で魅力あるク
ラブにして頂きたい。
　　　　　　　　　　　　　　　　以上

情報委員会委員長　　　　　　　中武幹雄君
「2004 年シカゴ規定審議会」より　　
◎　ロータリー親睦活動への出席は例会出席と
　　認める。
◎　ＲＩ会長及び会長エレクトに対する感謝の
　　意の表明名目での金銭の支払を廃止した。

会報委員長　　林　厚雄君

◎佐土原クラブのホーム
　ページができました。
　おおいに活用してください。
　http://sadowara-rc.com

◎情報の投稿はメールで
　お願い致します。
　事務局（斉藤美喜代）
　saijuuken@hotmail.co.jp


